



FREIE BÜRGER FÜR BADEN-BADEN e.V.

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden

Stadt Baden-Baden
1. Bürgermeister
Herrn Alexander Uhlig
Marktplatz 2
76530 Baden-Baden

Baden-Baden, den 11.02.2019

Antrag der FBB – Aufstellung des Bertholdbrunnens auf Verkehrskreisel

Sehr geehrter Herr Uhlig,

die Fraktion der „Freien Bürger für Baden-Baden“ beantragt, den Bertholdbrunnen am Bertholdplatz auf den geplanten Verkehrskreisel aufzustellen.

Begründung: Der Brunnen am Bertholdplatz hatte bereits 1838 die Funktion, die Anwohner mit Wasser zu versorgen. Er wurde 1961 von der gegenüberliegenden Seite auf den heutigen Standort versetzt, in den 80-er Jahren vom Verein Stadtbild renoviert (**Details s. Anlage**). Heute fristet er ein Schattendasein.

Als Denkmal aus dem 19. Jahrhundert hat er auch für den beantragten Weltkulturerbe-Antrag eine Bedeutung. Und als Symbol für die Bäderarchitektur des 19. Jahrhunderts könnte er auf dem Verkehrskreisel das südliche „Eingangstor“ zur Stadt schmücken und prägen. Da seine architektonische Form (**s. Anlage Seite 4**) keine starke Sichtbehinderung verursacht, wird er für den fließenden Verkehr keine Gefährdung darstellen.

Mit freundlichen Grüßen
Freie Bürger für Baden-Baden e.V.

Prof. Dr. med. Heinrich Liesen

Anlage Agenda Bertholdbrunnen am Bertholdplatz

CC: Frau Oberbürgermeisterin Margret Mergen
Herr Bürgermeister Roland Kaiser
Pressevertreter

Freie Bürger für Baden-Baden e.V. · Lichtentaler Straße 33 · 76530 Baden-Baden · Telefon 07221/93 5777
Mail: info@fbb-baden-baden.de · www.fbb-baden-baden.de
Rechtsform: Eingetragener Verein · Registergericht Baden-Baden VR 840
Vorstand: 1. Vorsitzender: Dipl.-Kfm. Tilman Schachtschneider · 2. Vorsitzender: Prof. Dr. med. Heinrich Liesen
Sparkasse Rastatt-Gernsbach: IBAN: DE49 6655 0070 0000 424374 · BIC: SOLADES1RAS